



# BLT Tahap II Mulai 9 September

**MANTRIJERON** -- Bantuan Langsung Tunai (BLT) 2008 tahap II di Jogja direncanakan sudah bisa didistribusikan mulai 9 September mendatang. Namun pelaksanaannya tergantung kesiapan daerah. Hal tersebut diungkapkan Wakil Kepala Kantor Pos Besar Yogyakarta Muhammad Rosyad usai sosialisasi BLT di Hotel Ruba Graha, Sabtu (23/8) lalu. Sosialisasi diikuti Camat dan lurah se-Jogja.

Rosyad mengemukakan, dari jatah 19.111 rumah tangga miskin (RTM), pada pembayaran BLT tahap I, Mei lalu, terdapat sisa jatah sebanyak 1.161 RTM. Kelurahan kemudian mengajukan usulan RTM pengganti sesuai jumlah sisa jatah, tetapi jumlah usulan pengganti hingga akhir pekan lalu baru 1.129 RTM atau masih kurang 32 RTM.

Kelurahan masih diberi kesempatan sampai akhir bulan ini, untuk menambah usulan hingga jumlah total usulan pengganti sebanyak 1.161 RTM.

"Asumsinya kupon pengganti datangnya awal September. Kemudian kita perkirakan sudah bisa didistribusikan dalam waktu satu minggu, sehingga BLT-nya sudah bisa dibayarkan tanggal 9 September. Itu rencana kita seperti itu, realisasinya ya tergantung kesiapan kelurahan," ujarnya.

Sebenarnya, kata dia, jatah BLT tahap II untuk RTM yang sudah memiliki kupon BLT pada tahap I bisa dibayarkan pada 9 September, tanpa harus menunggu pembagian kupon bagi RTM yang masuk usulan RTM pengganti. Namun, dia menilai belum tentu semua lurah berani

menjalankan skenario itu.

"Kalau terpaksa, yang masuk RTM pengganti itu sebenarnya bisa ditinggal. Untuk yang lama bisa langsung dibayarkan. Tapi memang belum tentu semua lurah berani. Padahal pengambilan jatah bisa dilakukan sebelum 31 Desember, *nggak* akan hangus," tuturnya.

BLT yang akan dibayarkan sebesar Rp 400.000 untuk jatah September sampai Desember, atau Rp 100.000 per bulan untuk 4 bulan. Pembayaran untuk RTM di wilayah Kecamatan Pakualaman, Gondomanan, Gedongtengen, Danurejan, Kraton dan Ngampilan dilakukan di Kantor Pos Besar Yogyakarta. Sedangkan pembayaran untuk RTM di kecamatan lain dilakukan melalui kantor pos di tiap kecamatan. (fir)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Bagian Pengendalian Pembangunan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui
2. Badan Lingkungan Hidup			

Yogyakarta, 06 Oktober 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005